

Reflektor, Ausgabe 04/2014



**Sehr geehrte Wählerinnen und Wähler,
liebe Großniedesheimerinnen und Großniedesheimer,**

unser Ortsbürgermeister Michael Walther und die SPD-Kandidatinnen und -Kandidaten des Gemeinderates bedanken sich herzlich für das große Vertrauen, das Sie uns bei den Wahlen entgegen gebracht haben.

Herzlichen Dank an alle, die zur Wahl gingen und dieses Ergebnis möglich machten!

Sie haben uns erneut als stärkste Fraktion in den Gemeinderat gewählt. Mit dieser Verantwortung gehen wir sehr sorgsam und verantwortungsvoll um und bemühen uns nach Kräften, das in uns gesetzte Vertrauen zu erfüllen.

Im Sinne einer erfolgreichen Gemeindearbeit sind wir weiterhin bestrebt, mit allen Fraktionen konstruktiv und offen zusammen zu arbeiten – einvernehmlich zum Wohle von Großniedesheim – und hoffen auf positive Resonanz!

Die Wahlergebnisse:

Bürgermeister:

Michael Walther mit 66,9%
der abgegebenen Stimmen
67,5% Wahlbeteiligung

Gemeinderat:

SPD 63,7% der abgegebenen
Stimmen, das entspricht 10 von
insgesamt 16 Sitzen
Wahlbeteiligung 67,4%

Unsere Wahlparty



WIR SEHEN UNS!

Denken Sie bitte daran: Am kommenden Sonntag, 8. Juni 2014, findet die Stichwahl für den Bürgermeister der neuen Verbandsgemeinde Lamsheim-Heßheim statt.

Gehen Sie wählen – wählen Sie den am besten geeigneten Kandidaten

MICHAEL REITH



Die von Ihnen gewählten Mitglieder der neuen SPD-Gemeinderatsfraktion stellen sich in der Reihenfolge der erhaltenen Stimmen vor:



Michael Walther



Andrew Buchen



Birgit Zachertz



Klaus Fieberling



Heike Walther



Stephanie Müller



Ulrike Müller



Sabine Walther-Krauß



Carolin Busch



Michael Müller



Rolf Gröschel